

718/J XXII. GP

Eingelangt am 11.07.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Maier

und GenossInnen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Autobahnanschluss Hagenau

Stadt und Land Salzburg streben im Zuge einer Verkehrsberuhigung einen neuen Autobahnanschluss Hagenau in Salzburg Itzling an. Unklar ist allerdings derzeit wie der Stand des Bauvorhabens durch die ASFINAG ist, welche bauliche Maßnahmen, insbesondere Lärmschutzmaßnahmen, geplant sind.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage:

1. Ist Ihnen bzw. der ASFINAG das erwähnte Projekt des Autobahnanschlusses Hagenau bekannt?
2. Wie ist der Planungsstand durch die ASFINAG?
3. Wie soll konkret die Straßenführung aussehen?
4. Welche sonstigen baulichen Maßnahmen sind vorgesehen?

5. Welche Lärmschutzmaßnahmen zum Schutze der Itzlinger Bevölkerung werden durch die ASFINAG eingeplant?
6. Wann ist mit einer Umsetzung dieses Projektes zu rechnen, wann mit der Fertigstellung?
7. Welche Kosten werden nach derzeitigem Planungsstand für die Realisierung dieses Projektes anfallen?
8. Wird bei der Realisierung des Projektes eine UVP-Prüfung durchgeführt?
Wenn nein, warum nicht?